

BAB VII

PENUTUP

7.1 Penutup

Demikian Rencana Strategis (Renstra) Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah, Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Boven Digoel Tahun 2016-2021, disusun sebagai implementasi komitmen seluruh Aparatur Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah, Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Boven Digoel, untuk mewujudkan Visi dan Misi pembangunan dibidang Koperasi dan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah secara bertahap dan berkesinambungan sesuai dengan skala prioritas dan kemampuan anggaran. Apabila dalam perjalanannya terjadi perubahan situasi atau kondisi yang dapat mempengaruhi pelaksanaan Rencana Strategis Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah, Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Boven Digoel dapat ditinjau kembali dan dilakukan penyesuaian seperlunya.

Akhirnya kami berharap apa yang tertuang dalam Rencana Strategis ini dapat membantu mewujudkan kesejahteraan masyarakat khususnya para pelaku usaha dan pengurus koperasi di Kabupaten Boven Digoel serta dengan meningkatnya pendapatan dan penyerapan potensi tenaga kerja yang cukup signifikan. Dalam rangka pencapaian hasil optimal pembinaan dan pengembangan Koperasi Usaha Kecil Menengah, Perindustrian dan Perdagangan serta Visi dan Misi yang telah dirumuskan, maka pelaksanaan program kegiatan dan sasaran pembinaan merupakan tujuan umum seluruh Unit / bidang yang ada di Dinas Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah Kabupaten Boven Digoel, agar mendorong / memacu aktivitasnya kepada tujuan sehingga akan terbentuk suatu sinergi yang kuat antara semua Bidang.

Pemberdayaan Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah dilaksanakan oleh masyarakat, yang didukung oleh Pemerintah Daerah. Untuk itu Pemerintah Daerah perlu memberdayakan masyarakat agar dapat berperan aktif dalam proses pemberdayaan Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah. Karena itu, diperlukan mekanisme koordinasi perencanaan, pelaksanaan dan pengendalian program secara intensif dan terintegritas.

7.2 Saran

Untuk mendapatkan hasil yang diharapkan dalam pembinaan dan pengembangan Koperasi Usaha Kecil Menengah, Perindustrian dan Perdagangan, selanjutnya dilakukan langkah-langkah evaluasi dan pengendalian, antara lain:

- a. Pemantauan, Pengendalian dan Evaluasi Perkembangan Koperasi dan UMKM.
- b. Penyusunan Data Base Koperasi Usaha Kecil Menengah, Perindustrian dan Perdagangan.

Demikian Laporan Renstra ini ,kami buat agar dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Tanah Merah, 2018

**Pt. KEPALA DINAS KOPERASI UKM
PERINDUSTRIAN DAN PERDAGANGAN
KABUPATEN BOVEN DIGOEL**

**MARIA KAMBANDUM,S.Sos.M.Si
Pembina
NIP.19630914 198603 2 014**